

# «Eichkarli» verabschiedet



Kari Amsler gibt sein Amt als Grillmeister bei den Hessenbergler Veteranen ab.

Foto: zVg

**BÖZEN.** An der Jahresschlussversammlung der Veteranen Hessenberg wurde auch der langjährige Brätlimeister des Pouletschenkel schmaus, Kari Amsler – besser bekannt als «Eichkarli» – verabschiedet. «Am 15. März wird er 87 Jahre alt, verständlich dass er den Hüttenwart auf Grueb in jüngere Hände übergeben möchte. Guet gemacht Kari, danke vielmals!», sagt Obmann Hanspeter Joss. (mgt)

7/2 28.1.16